

ABSTRAK

IKBAL JANUAR RAMADHAN, 2024. *Peningkatan Keterampilan Berbicara Menggunakan Two Stay Two Stray dalam Pembelajaran Bahasa Indonesia pada Siswa Kelas V SD Inpress Bontomanai.* Skripsi Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I Sitti Aida Aziz dan Pembimbing II Abdan Syakur.

Penelitian ini mengungkapkan tentang penerapan model pembelajaran menggunakan two stay two stray dengan menetapkan pokok masalah yang menjadi fokus kajian, yaitu rendahnya kemampuan siswa dalam mengungkapkan pendapat mengenai materi tentang intristik cerita melalui penelitian tindakan kelas ini secara umum untuk memperbaiki kemampuan berbicara pembelajaran di SD Inpress Bontomanai dan secara khusus bertujuan untuk meningkatkan keterampilan berbicara siswa pada siswa kelas V SD Inpress Bontomanai Kecamatan Tamalate Kota Makassar.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui peningkatan keterampilan berbicara menggunakan TWO STAY TWO STRAY dalam Pembelajaran Bahasa Indonesia pada Siswa Kelas V SD Inpres Bontomanai.

Pelaksanaan penelitian menggunakan Tes Berbicara. Jenis penelitian yang digunakan, yaitu penelitian tindakan kelas (PTK) yang didesain melalui dua siklus. Setiap siklus berlangsung selama 4 (empat) kali pertemuan. Subjek dalam penelitian ini adalah siswa kelas V SD Inpress Bontomanai Kecamatan Tamalate Kota Makassar, yang berjumlah 24 siswa terdiri atas 8 orang laki-laki dan 16 orang perempuan.

Berdasarkan data hasil observasi dapat diketahui bahwa keterampilan berbicara siswa melalui pembelajaran Two Stay Two Stray telah mencapai kriteria tinggi dengan skor perolehan 90. Sedangkan hasil tes keterampilan berbicara siswa pada siklus II menunjukkan bahwa nilai rata-rata keterampilan berbicara siswa kelas V sebesar 83,33%. Nilai tes keterampilan berbicara siswa pada siklus II terdiri atas 4 siswa yang belum tuntas (16,66%), sedangkan siswa yang telah mencapai ketuntasan belajar sebanyak 20 siswa (83,33%).

Kata Kunci: Pembelajaran Two Stay Two Stray, keterampilan berbicara